

La transculturalidad como reto para la enfermería del siglo XXI

La segunda edición de las jornadas, organizadas por la Facultad de Ciencias de la Salud, aborda asuntos como el maltrato infantil o los sesgos de género

PAULINA RODRÍGUEZ

CEUTA. Arropados por un buen número de estudiantes universitarios, el Salón de Actos del Campus Universitario acogió la inauguración de las II Jornadas de Enfermería, organizadas por la Facultad de Ciencias de la Salud que, en esta ocasión, están centradas en el lema: 'Enfermería transcultural: reto del siglo XXI'.

El decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, Jesús Ramírez, recordó que la iniciativa se puso en marcha como un exponente de la actividad investigadora y docente en la facultad. Una idea que no era fácil, tal y como reconoció Ramírez, pero que era necesario llevar a cabo.

El esfuerzo mereció la pena ya que la primera edición de las jornadas resultaron todo un éxito. Los organizadores, bajo la coordinación de la vicedecana de Ciencias de la Salud, Milagrosa Olmedo, ya piensan en el próximo año que, muy probablemente, dará carácter internacional a una cita que poco a poco va ganándose un hueco en la agenda de eventos del Campus Universitario.

Para Ramírez, estas jornadas son "importantes" ya que suponen una experiencia "distinta" a las habituales que se viven en las aulas. De hecho, en la iniciativa también tendrá cabida lo que expongan los participantes.

En la inauguración estuvieron presentes, además de los representantes de la Facultad de Ciencias de la Salud, el consejero de Educación y Cultura, Javier Celaya, y el director territorial del INGESA, Fernando Pérez Padilla. Este último se refirió al hecho de que la multiculturalidad es algo inherente a la rutina diaria de los profesionales sanitarios.

Pérez Padilla habló también de la atención que el Hospital Universitario precisa a los migrantes, "hayán entrado de ma-

nera legal o ilegal".

Por su parte, el consejero de Educación, quien recordó que el decano de Ciencias de la Salud fue su profesor en el instituto, se mostró muy satisfecho con el tema escogido en estas jornadas. "Ceuta es la puerta de Europa en África y, en una profesión como la enfermería, no se debe olvidar nunca el factor humano", señaló Celaya. También la vicedecana de Ciencias de la Salud insistió en la importancia del respeto a cualquier persona.

El encargado de la conferencia inaugural fue el propio Ramírez quien centró su intervención en el tema de las jornadas. "Lo que he querido hacer es una justificación histórica de cómo la enfermería, como cualquier otro servicio, tiene que abordar la atención a personas de otras

culturas, en un ambiente distinto que es el actual, en base no sólo a la crisis sino a los problemas de terrorismo".

En opinión del decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, existe un "rechazo latente en la sociedad que el profesional de la enfermería debe superar para entender que lo que está haciendo es cumplir con un derecho que tienen los ciudadanos procedan de donde procedan", apuntó.

El evento concluirá hoy aunque, antes de la clausura, se abordarán asuntos como los sesgos de género o las 'enfermedades importadas' a través de una ponencia impartida por Rebeca Benarroch y Ana Rivas. La conferencia final estará centrada en el maltrato infantil.

Finalmente, se harán entrega de diferentes premios a

APUNTES

◆ **PONENCIAS.** Rebeca Benarroch y Ana Rivas serán hoy las encargadas de impartir la ponencia 'Enfermedades importadas'. La conferencia final versará sobre el maltrato infantil.

◆ **PREMIOS.** Antes de la paella final, se entregarán premios a la mejor comunicación, el mejor poster, obsequios a los colaboradores, a los voluntarios de ELIN y a los alumnos.

mejor comunicación, el mejor poster, obsequios a los colaboradores, a los voluntarios de la asociación ELIN y a los alumnos colaboradores de esta interesante iniciativa.



La Facultad de Ciencias de la Salud ha vuelto a organizar estas II Jornadas de Enfermería. / FOTO NICOL'S

El Campus acogerá el espectáculo solidario 'Ponte en mi lugar'

E.P./CEUTA. El Campus Universitario, a través de la Facultad de Educación, Economía y Tecnología, acogerá el próximo jueves, 30 de marzo, a partir de las 17:00 horas, el espectáculo solidario 'Ponte en mi lugar'. La iniciativa se llevará a cabo en el Salón de Actos.

En el evento intervendrán jóvenes inmigrantes del centro San Antonio que realizarán lecturas de poesía, bailes o ceremonias tribales. Además, los asistentes podrán escuchar los testimonios de los intervinientes en el acto. El espectáculo está organizado por un grupo de estudiantes de 2º curso del Grado en Educación Social en colaboración con la facultad y el centro San Antonio.

La Facultad de Educación convoca una beca de prácticas

E.P./CEUTA. La Universidad de Granada ha convocado una beca de prácticas para la Facultad de Educación, Economía y Tecnología. El alumnado seleccionado deberá incorporarse el 18 de abril.

Entre las tareas a realizar se incluyen labores de gestión y administración del Decanato y los Vicedecanatos de la Facultad. También desarrollar y gestionar mecanismos y procesos de marketing para publicitar los estudios que se desarrollan en el centro o el mantenimiento de la página web de la facultad.

Entre los requisitos se precisan que se haya superado el 50% de los estudios del grado, conocimientos básicos de inglés o saber gestionar redes sociales.

AUTOBUSES HADÚ-ALMADRABA, S.L.

- | | |
|-------------------------------------|-----------------------------------|
| 1 Constitución-Recinto - San Amaro | 5 Constitución - Benzú |
| 2 Constitución - Zurrón | 6 Constitución - Juan Carlos I |
| 3 Constitución - La Libertad | 7 Constitución - Frontera |
| 4 Constitución - Manzanera-Puntilla | 8 Constitución - Príncipe Alfonso |

UTILICE LOS TRANSPORTES PÚBLICOS

www.autobuseshadu.com

